



Elección judicial está en riesgo sin recursos suficientes, alerta INE

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral advirtió que para que la elección judicial cumpla con los mismos estándares de calidad de los procesos que organiza, requiere el presupuesto solicitado de más de 13 mil 250 millones de pesos o de lo contrario será “un reto mayúsculo” realizarla.

A pesar de que este martes se aprobó en comisiones el presupuesto federal para 2025, el cual contempla un recorte al INE de más de 13 mdp, equivalente a lo que solicitaron para la elección.

“Ante la inminente reducción al presupuesto solicitado por el INE en el proyecto de presupuesto 2025 de la Cámara de Diputados, la autoridad electoral sostiene

que para llevar a cabo el proceso con los mismos estándares de calidad, requiere de la aprobación del presupuesto como fue solicitado. De concretarse por el pleno en la Cámara de Diputados, la reducción significará un reto mayúsculo que se enfrentará con el personal de todo el país”, señaló el instituto en un comunicado.

Ante los argumentos de algunos diputados respecto al recorte, es que el INE solicitó menos fondos para organizar la pasada elección federal de más de 20 mil cargos; sin embargo, el instituto reiteró que fue porque se eligieron 629 cargos federales, comicios que le competen financiar al INE, mientras que la judicial serán 881, es decir, son más a las urnas en 2025, respecto a 2024. ■